

Brüderpaar Hauck gemeinsam beim 2:0 in Breisach in der I. Mannschaft

27.03.2012 09:54 von SC Holzhausen

Am vergangenen Sonntag, 25.03.2012, standen seit längerem wieder einmal ein Brüderpaar in einer aktiven Mannschaft des SC H. Ricardo und Kevin Hauck sicherten den SC H Sieg in der ersten Mannschaft.

Beide langjährige SC H Spieler können zahlreiche Erfolge in der Jugend aufweisen. Ricardo der ältere der beiden ist in dieser Saison der große Rückhalt als Libero in der II. Mannschaft. Kevin als Mittelfeldstrategie aus dem aktuellen Kader der ersten nicht wegzudenken. Nun standen sie beim 2:0 Sieg der ersten gegen Breisach gemeinsam auf dem Feld.



Damit reihen diese sich ein in die Lorenz / Waibel / Kohler und auch Strobelbrüder welche jeweils gemeinsam für den SC H die Stiefel schnürten.

Wir wünschen Euch weiterhin viel Erfolg und noch oft gemeinsam für den SC H zu siegen!

Komplettiert wird das sportliche Engagement im SC H durch Vater Mario der bei den Alten Herren seine Kickschuhe schnürt.